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24年度第2回代表者会議（83rd）議事録

日 時：平成24年6月26日(火) 18:30～20:40

場 所：テクノプラザかつしか 第2会議室

代表者会議構成者：

①黒﨑正典 (会長/総括/代表者会議議長)

②吉村勝博 (副会長/ｲﾍﾞﾝﾄ委員長/情報交換分科会代表

③菅谷俊紀 (副会長/会員プレゼンテーション委員長)

④中村博司 (副会長/研修)

⑤石原祐治 (副会長/総務広報/協力事業推進室副室長)

⑥金澤建治 (会計チーフ)

⑦宮本武夫 (総務広報委員長)

⑧池谷伸夫 (研修委員長)

⑨高田照和 (産学連携委員長)

⑩元井良郎 (IT分科会代表)

⑪中村憲昭 (エコ・ライフ研究分科会代表)

⑫猪瀬昇一 （K&T分科会代表）

⑬宮澤邦幸 （分科会かつコレ代表/OSC開発分科会代表）

⑭倉島  進 (寅さん分科会代表)

以上 三役(会長・副会長・会計)と各分科会代表者と運営委

員長で構成される 14名（敬称略／順不同）

当日出席依頼者：

⑮講評：長氏

出席者：黒﨑正典、吉村勝博、菅谷俊紀、中村博司、石原

祐治、宮本武夫、池谷伸夫、高田照和、中村憲昭、猪瀬昇

一、宮澤邦幸、倉島進、長保行 以上13名（敬称略／順不

同）

対外事務局：葛飾区商工振興課 中村友美

欠席者：金澤建治、元井良郎

議 長：会長 黒﨑正典

司 会・議事録署名人：副会長 吉村勝博

書 記：東商葛飾支部 鈴木康修

交流会目的

全員で交流会目的を吉村副会長の音頭で唱和した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経営

情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換をはか

る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 会長(議長)挨拶

皆さん、こんばんは。今日もお忙しいところ、ありがとうござい

ます。今日は長さんに出て頂いておりますので、後ほど講評

をお願いしたいと思います。昨日ですが、かつしかゴミ減量リ

サイクル推進協議会があり、私が部会長を務めている関係で

出席してまいりました。メンバーは森永乳業さんや大きなスー

パー等、色々な方がメンバーになっていて、ゴミ減量をいか

にするかがテーマとなっています。事業者においても、分別

等されていることかと思いますが、雑紙（雑誌・チラシ等）を燃

やせるゴミとして出されているが、それを雑紙として出せばリ

サイクルしてくれることになります。そんな話が出ました。それ

から本日は葛飾総合高校の運営連絡協議会があり、24年度

も始まるということで学校の運営について担当の先生から発

表があり、それに基づいて協議しました。異業種交流会とし

ても、私が副会長という立場になりましたので、今後さらに運

営を強化してほしいということで要請がありました。高田さん

を中心にご協力をお願いいたします。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の吉村氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）

4. 対外事務局より連絡（商工振興課 中村友美、東京商

工会議所 鈴木康修）

・新製品・新技術開発助成金に関する説明（区・中村氏）

・秋の旅行会についての進捗状況の説明（東商・鈴木）

5. 運営委員会から24年度事業進捗報告及び連絡につい

て

(1) 研修委員会（池谷委員長）

配布資料に基づき、池谷委員長より説明が行われた。

◆ 昨年の日帰り研修では、子供が4名参加していただいた

が、大人料金をいただきました。参加者からは子供料金

の設定の話がありましたが、どのようにしましょうか？お

子さんを半額という形でお願いをしたいと思います。（池

谷委員長）

→子供、というと小学生までが半額という形がいいので

はないか？（長氏）

→参加者家族や従業員は特別に設定しますか？（黒﨑

会長）

→大人／子供料金の区分けで考えていきたい。（池谷

委員長）

⇒司会より決をとり、「小学生までが半額（子供料金）」と

いうことで、賛成多数により決定。

◆ 研修先として、3ヶ所用意しました。決をとって頂ければ

と思います。（池谷委員長）

⇒池谷委員長から内容説明後、司会より決をとり、多数

決により「横浜中華街・キリン横浜ビバレッジ・カップヌー

ドルミュージアム視察」で決定。

◆ 現地解散は大丈夫ですか？（吉村委員長）

→参加費を頂ければ問題はないです。（池谷委員長）

◆ 会費が9,000円になると、少し高い気がします。（池谷委

員長）

→何人集まるかが問題となる。（黒﨑会長）

→参加料金は、8,500円、子供料金は4,000円、で企画

してもよろしいでしょうか？（池谷委員長）

→研修委員会で決定してください。（吉村委員長）

→わかりました。来月の代表者会議で予算書を提出し

ます。また、7月10日頃には案内を提出します。（池谷委

員長）

(2) 産学連携委員会（高田委員長）

配布資料に基づき高田委員長から報告が行われた。

◆ 葛飾総合高校より、資料を頂戴した。その中に「課題研

究要旨集」というのがあるが、これは総合高校が毎年、

大学の卒業論文のようなものを生徒に提出させており、

その要旨をまとめたものです。中身を見ると深堀りされ

ているものもあり、是非参考にしてください。（高田委員

長）

→葛飾総合高校が、都内にある総合高校のうち人気が

No.1になったそうです。人気・学業的にもレベルが高く

なっているそうです。（黒﨑会長）

→特に今の3年生は非常に優秀。自立心があり、目標を

持って取り組んでいる生徒が多い。（高田委員長）

◆ 総合高校は工業高校ではないのですよね？（長氏）

→工業高校ではないが、工業系の授業もあり、選択して

いる生徒もいます。（高田委員長）

(3) 総務・広報委員会（宮本委員長）

配布資料に基づき宮本委員長より説明が行われた。
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◆ HPの写真については、ハープ橋とスカイツリーが一緒

に撮影できるポイントがあります。（吉村委員長）

→検討してみます。（石原副会長）

◆ このまま進めていってもよろしいでしょうか？（宮本委員

長）

→何か本会議で決定しなければいけないことはあります

か？（黒﨑会長）

→特にないです。（石原副会長）

◆ 今回、HPを変更する必要はあるのですか？（長氏）

→元々、リニューアルの時期に差し掛かっていたので、

分かりやすくするために変更となった。また、今までの

HP運営・管理体制を見直し、異業種交流会自体として

管理ができるように変更しました、（黒﨑会長）

→今後のHP運営管理については、かつコレになるので

しょうか？（吉村委員長）

→基本的には、総務・広報委員会で管理を行っていた

だくこととなる。（黒﨑会長）

→この体制変更により、元井さんが会を辞めることはな

いですか？フォローアップをしっかりとしたほうがいいと

思います。（長氏）

→本体制変更については、元井さんと連携をとっている

ので問題はないと思います。（宮本委員長）

→元井さんが納得して頂いているのであれば、いいの

ですが…（長氏）

◆ 7月にはメーリングリストを立ち上げ、8月からHP公開を

行うスケジュールとなります。（宮本委員長）

→補足として、各企業の紹介ページについて、7月に各

企業に対し写真や情報の提供依頼を行う予定です。

（石原副会長）

◆ 今のメーリングリストは使えなくなるのですか？（倉島代

表）

→使えなくなります。（石原副会長）

→承諾は改めて必要になりますか？（倉島代表）

→必要となります。（石原副会長）

→分かりました。（倉島代表）

→現在もメーリングリストは、8月まで使える、ということで

すね？（吉村委員長）

→8月以降も利用できます。但し、管理者が元井さんに

なっています。（宮本委員長）

◆ かつしかFM・佐々木さんの所属委員会ですが、本人か

らは研修がいいとの話がありました。（宮本委員長）

→佐々木さんは総務・広報委員会が適役ではないでし

ょうか。（黒﨑会長）

⇒宮本委員長から本人へ連絡することとなった。

◆ 今回、改めて分科会の連絡網を添付いたしました。（宮

本委員長）

→何名かFAXの人がいるかと思うが、明記をしてくださ

い。（吉村委員長）

→FAX希望の方は、FAX番号を太字にしています。（宮

本委員長）

⇒FAX連絡希望の方を口頭で確認した。

⇒所属分科会にOSC分科会も加えることとなった。

(4) 会員プレゼン委員会（菅谷委員長）

配布資料に基づき菅谷委員長より説明が行われた。

◆ 委員としての意見ではあるが、委員会で色々考えてい

る割に、出席率が悪いという印象がある。上げるにはど

うしたらいいか考えていく必要があると思い、交流会の

歴史を話していただく企画を考えました。（長氏）

→情報交換分科会でも議論があり、「交流会の歴史の

説明」「プレゼンの活性化」「参加会社の失敗事例の教

訓化」等が話題として挙がりました。（倉島代表）

→よい例も発表してもらったらどうですか？（黒﨑会長）

→失敗談のほうが面白いのではないか、という意見でこ

うなりました。（菅谷委員長）

◆ 異業種交流会の歴史については、初回からずっと活動

していただいている飯吉さんからお話頂くのが一番いい

のではないかと思います。（長氏）

→飯吉さんを中心として、初回からご参加いただいてい

るメンバーにも出てきていただき、補足的に説明を頂く

形がいいのではないかと思います。（吉村委員長）

⇒全会一致で賛成。

◆ 会員プレゼンの参加率向上のため、分科会からも声を

かけて頂ければありがたいです。（菅谷委員長）

→会員プレゼンの案内時にも工夫をしてください。（黒

﨑会長）

(5) イベント委員会（吉村委員長）

吉村委員長より説明が行われた。

◆ 花火大会については既に案内を行っているので、是非

宜しくお願いいたします。（吉村委員長）

◆ 産業交流展については6小間の申込をしましたが、4小

間が上限ということで申し込みを行いました。現在結果

を待っている状況です。なお、有償ブースとして3社から

申込を頂いています。申込決定後、有料ブース希望の

3社と調整を行いたいと思います。（吉村委員長）

(6) 協力事業推進室（石原副室長）

配布資料に基づき石原副室長より説明が行われた。

◆ 受発注情報交換会については、予備役員をもう少し増

やした方がいいと思います。当日ドタキャンもありますの

で。3名くらいは予備がいたほうがいいと思います。（宮

本委員長）

→現在、役をやってもいいというメンバーを全員載せて

いるため、この人数が全員となります。（石原副会長）

→司会については異業種交流会会員がいいと思いま

すが、タイムキーパーは誰でもできるので、代理の方で

もいいのではないでしょうか？（吉村委員長）

→社員でも可能ですか？（石原副室長）

→問題ないです。（吉村委員長）

→それでは、準備します。（石原副室長）

◆ 産業フェアについて、AEDを行う、ということでいいです

か？消防署への連絡が必要となるため決定が必要とな

ります。ただし、参加人数の関係で前半1回の実施にさ

せていただきたいと思いますが宜しいですか？また、視

聴覚室を使用してもよろしいですか？（吉村副会長）

→視聴覚室の使用については、確認します。（区・中村

氏）

→AEDについては、総合高校でも実施しています。そこ

で、この講習とタイアップできないかと話をしている状況

です。（黒﨑会長）

◆ 広報かつしか・パワフルかつしかにPR広告を過去出し

ているはずです。それがあれば、石原さんに渡してくだ

さい。（吉村副会長）

→確認します。（区・中村氏）

◆ 新しくなった寅さんのスペース、及び地方物産③につい

て、横幅寸法が載っていないので、確認をお願いしま
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す。（吉村副会長）

→分かりました。確認します。（区・中村氏）

6. 分科会活動報告及び次月活動予定について

【寅さん分科会】中村副会長

◆ 寅さん分科会で北海道の網走・斜里町を訪問しました。

今回の産業フェアに参加してもらえそうです。（中村）

→現地の商工会議所の会頭も来ていただけましたか？

（黒﨑会長）

→来て頂きました。（中村副会長）

【OSC分科会】宮澤代表

◆ 現在、月に1回定例に加え、会議を行っております。秋

口には見通しがつくよう、形にしていきたいと思います。

（宮澤代表）

→産業フェアには参考出品できそうですか？（吉村副

会長）

→そのようにいければいいなと思います。（宮澤代表）

【エコ・ライフ分科会】中村代表

◆ 「この指とまれ」については、出席人数の確保が難しいと

いうこともあり、ホームページ上に確認が出来る場を作る

ことはできないでしょうか？情報流出の工夫も必要にな

るかと思いますが、考慮して頂ければありがたいです。

（中村）

→もしそういう取り組みができるようであれば、ご検討を

お願いします。（吉村副会長）

7. 会計報告

◆ 現在、会費が44社より振り込まれており、6社未納となっ

ているそうです。（宮本委員長）

→会員は51社ではないですか？（黒﨑会長）

→51社ですが、新年度入会を含めているため、年会費

の計算は50社となります。（宮本委員長）

◆ 今回から、このような形で月次の会計報告を提出してい

ただけることとなりました。会計さんには負担をかけてし

まいますが、おかげで大変見やすくなっていると思いま

す。（黒﨑会長）

8. その他

(1) 観光協会への加盟について（黒﨑会長）

◆ 観光協会が一般社団法人化されたことをうけ、現在

会員を募集中です。異業種交流会にも、具体的にグ

ッズを作ってみないかという話を頂いたりしてい

ますので、正会員が年 4,000 円となるので、団体と

して加入を考えており、先月の執行会議では了承を

頂いております。本日の代表者会議でもご承認を頂

ければと思います。（黒﨑会長）

⇒賛成の声多数により、決定。

(2) 防災アイテムの開発について（黒﨑会長）

◆ 葛飾区で、防災アイテムとしてLEDランプとラジオ、

携帯電話の充電器が一体化したものを葛飾区の施

設・学校に設置するそうです。約2,000台になるそう

ですが、青木区長から「異業種交流会にやってもら

ったら？」という話がありました。この見本は1台

5,000円程度だそうです。新たに作ったら一台5,000

円では済まないと思いますが、知り合いの会社等の

情報があれば提供をお願いします。（黒﨑会長）

9. 講評（長氏）

この会議に出ると、皆さん一生懸命やっているのが分かるの

ですが、一つ思うのが、異業種交流会の原点は、寅さん分

科会なのかなと思います。飲み会の中で色々と出た話を、勢

いに乗ってやっていくということ。情勢も変わってそうはいか

ない部分も色々あるのかと思いますが、昔の人も出てきやす

いような雰囲気を醸し出せたらなと思います。みんな一生懸

命やっているのもこういう会議に出るとよく分かりますが、原

点に帰ってやったほうがいいかなと思います。仲間がお互い

に長くやっていける会がいいと思います。私も異業種交流会

に出てくることが少なくなってしまっていますが、それでも仲

間が長続きするように願っています。

10. 次回以降開催予定日

・7月31日（火） 第3回代表者会議 テクノプラザ第2会議室

第 89 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 24 年 6 月 5 日(火) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか 2F 第二会議室

出席者：石川薫、入山央、河村光治、金澤建治、黒澤修史、

小堀泰克、佐川安寿、高野山文夫、千葉英樹、長保行、二

ノ宮康弘、宮沢邦幸、倉島進 以上 13 名

欠席者：吉村勝博、浅野文明、芦澤唯志、池谷伸夫、石井

孝昌、石原裕治、梅田信利、小田朋和、高田照和、中村憲

昭、原山静男 以上11名

司 会：倉島進  書 記：倉島進

1. 執行会議からの各種報告と連絡

(1) 会長＝冊子「町工場物語」に異業種交流会の開発製品

を応募いたします、審査に通過するかは分かりませんが

通過した場合交流会を広くＰＲできると思います。・葛飾

の観光協会が社団法人化され、交流会として年会費

4,000 円で会員登録します←承認された。

(2) 対外事務局＝中学生に職場体験の場を提供できる企

業を募集しております。協力できる企業様は是非ご応

募をお願いします。

(3) 商工会議所＝「高校と会員企業とによる就職情報交換

会」が 6 月 15 日に開催されます高校生採用を検討して

いる企業は是非参加してください。東商本部で 6 月 26

日製造業対象の交流会が開催されます、興味のある方

はご参加ください。

(4) 総務広報委員会＝ミヤジマ工業が退会しました←今後

のリヤカーに関しての問題をしっかり引き継いで下さい。

ＨＰ変更に関しての現状進捗状況の報告が行われた。

(5) 研修委員会＝5 月のゴルフ懇親会の会計報告が提出

審議され承認された。東商との合同旅行は 11 月中旬の

金・土で検討中。次回代表者会議にて 8 月の「日帰り研

修会」案を提出します。

(6) 会員プレゼン＝会員プレゼンの際撮影している写真を

HP 等で発信して欲しい←HP 変更に伴い検討します。

(7) イベント委員会＝2012「産業交流展」は 6 月から募集開

始なので 6 月に申込みをします。7 月 24 日の「かつしか

納涼花火大会」案内状（案）が提出された←承認され

た。

(8) 産学連携委員会＝6 月 1 日に区の産学連携委員会が

開催されます。

(9) 協力事業推進委員会＝産フェアは原点に立ち返り、1

部では外部テントで個別会員企業、メインブースは 6 分

科会発表、サブブースで産学連携コーナーを構成しま

す。2 部は場所が一部変更となりますが、寅さん分科会

の協力の基、例年通りの形で行う予定です。外部テント

は狭いので応募者多数の場合は交代制になるかも知

れません。
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(10)会計＝会計月次報告の素案が提出され、協議の結果

各予定行事における予算と決算の収支が分かる程度の

報告までとなった。

2. 代表者会議への要望

(1) 5/22 のプレゼンで出た｢交流会｣過去の経緯の説明。

(2) プレゼンの活性化(活発化していても参加者減への対

応)。

(3) プレゼンに絡めて、参加会社の発展過程(特に失敗の

教訓化)を学びたい。

3. 前回のエコライフとの合同分科会についての感想と今

後の合同開催定例化について

数回に一度程度で良い。年 2 回～3 回程度が良い。取組み

の成果が見えにくい、他分科会との合同会は良い、開発が

停滞していることは寂しい、エコ分科会としては他の人の意

見を多く聞きたい、売れる物を作るという考え方が良い、「物

作りのための物作り」ではいけない、等の意見があった。

4. 相互情報交換会

(1) 二宮会員→長会員が当社に見学にきた、当社も他社の

見学を希望している。(河村会員の工場見学を希望)

(2) 入山会員→診断士協会の事業として商店会を支援する

課題を持っているが近隣の商店会を紹介して頂きたい。

(佐川会員が可能な範囲で協力することとした)

5. フリートーキング（情報のある方優先）

(1) 千葉会員＝海外展開を継続しているが納期と精度が厳

しくなってきている。近々ミャンマーを視察に行く予定。

(2) 石川会員＝国内に残っている仕事は厳しい。3 月から仕

事量が回復し 8 月までの仕事を抱えている。自動車・弱

電等は復活の兆しがある。その他も動き始めている。

(3) 金澤会員＝充填機は震災復興に関係しているようで需

要が大きくなっているようだ。会計方法について三役とよ

く調整することの報告があった。

(4) 黒澤会員＝行政サービスを専用チャンネルに乗せること

が計画されている。スカイツリーから地デジ電波を発信

すると新小岩付近で障害発生の可能性が在るかも知れ

ないと言われている。

(5) 高野山会員＝｢教育ＩＴｿﾘｭｰｼｮﾝ｣展示会に参加した。

(6) 佐川会員＝銀行筋から区内での M&A の話があった。

6/22 にセミナーを開催する。

◎ 次回開催予定

平成 24 年 7 月 3 日（火） ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ 2F 第二会議室

第 90 回 K&T 分科会定例会議事録

日 時：平成 24 年 6 月 6 日(水) 18：30～21：00

場 所：テクノプラザかつしか 3 階 団体連絡室

出席者：☆菅谷俊紀､☆中村憲昭､☆山本博子､☆高野山文

夫 以上 4 名

欠席者：★猪瀬昇一、★湯本晃透 以上2名

（敬称略 出欠連絡：☆出席連絡 ★欠席連絡 △出席確認 ▲欠

席確認 ×未連絡）

司 会：高野山文夫 書 記：高野山文夫

1. 連絡事項

24 年度代表   代理説明中村憲昭

2. 24 年度 K&T 分科会 行動計画と各自進行状況の説明

3. その他

教育 IT ソリューション EXPO（学校向け防災対策ゾーン

5/16-18 東京ビッグサイト）への 4 社：1.キョーコロ 2.サンエ

イビルド 3.江東堂 4.システマックスの出展報告

◎ 次回開催予定

テクノプラザ ３階：団体連絡室  18：30～

（下記確保済み 17：00～21：00）

4/4、5/9、6/6、7/4、8/休会、9/5、10/3、11/7、12/5（忘年

会兼ねる）、1/9、2/6、3/6

第 3 回 OSC開発分科会定例会議事録

日 時：平成 24 年 6 月 11 日(月) 18：00～21：00

場 所：テクノプラザかつしか 団体連絡室

出席者：☆宮澤、☆石原、☆三浦、☆高野山 以上 4 名

欠席者：黒﨑 以上1名

（敬称略 出欠連絡：☆出席連絡 ★欠席連絡 △出席確認 ▲欠

席確認 ×未連絡）

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

2. 高野山試作品の開発状況について

アンケートに対する修正を検討したが基本的なところは変更

ないが、性能向上及びデザインを検討する。

3. 宮沢試作品の開発状況について

改良型製品を作成したが、性能の改善が必要であることを

確認した。

4. 製品の検討と今後の方向性について

T 型と MM 型についてはまだ性能デザインの点で検討が必

要とういうことを確認した。次回で確認する。

5. スケジュールについて

検討結果を確認し再考察する。

6. 区への中間成果の説明

区担当課長に検討品を説明し貴重な意見といただいた。

7. その他

◎ 次回開催予定

平成 24 年 7 月 9 日(月) 18:00～ テクノプラザ

第 99 回エコ・ライフ研究分科会定例会議事録

日 時：平成 24 年 6 月 12 日(火) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか 2 階 第二会議室

出席者：☆重永裕祥､☆高野山文夫､☆三浦誠吉､☆中村憲

昭 以上 4 名

欠席者：★浅野文明､×石井孝昌､★石原祐治､★黒崎正典､

★小堀秦克､×佐川安寿､×鈴木益雄､×鈴木光江､★吉村

勝博 以上9名

（敬称略 出欠連絡：☆出席連絡 ★欠席連絡 △出席確認 ▲欠

席確認 ×未連絡）

オブザーバ：㈲アミューズ商品研究所：斉藤雄様・江隈公一

様、クルマダ電器商会：車田忠之様 以上 3 名

司 会：中村憲昭  書 記：中村憲昭

1. 代表者会議からの連絡・報告事項(紙面の都合省略)

2. 確認事項

受発注 ①高野山様：出席・タイムキーパ希望・カード変更

する、②三浦様：欠席、③重永様：メールで確認済み、④中

村：出席・役務可・カード変更なし

3. 協議事項

(1) 分科会名称変更について

欠席者も多いので、夏くらいまでに各自考えよう。⇒欠席者

にはメールで依頼する。

(2) 『この指とまれ？！』の開催について

出席人数の確保が難しい。ホームページ上に確認できる

「場」を作ってはどうか。覗き見防止にパスワードでロックす
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ることができるし、流出の防止には印刷のプロテクトをかけれ

ば良い。⇒欠席者にはメールで意見を求める。総務公報に

HP 使用の相談をする。

(3) 情報交換分科会との合同開催定例化について

合同開催の必要性が明確でない。分科会の目的が異なる

ので、ネタがないときは意味がない。半年に 1回程度の合同

開催ではどうか。⇒欠席者にはメールで意見を求める。

4. その他

オブザーバのクルマダ電器商会様は業務用・家庭用医療機

器販売代理店。㈲アミューズ商品研究所様は 5 月 22日の会

員プレゼンに参加のため省略

◎ 次回開催予定

平成 24 年 7 月 17 日 18:30 開始 会場は別途連絡します。

第 93 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 24 年 6 月 13 日(木) 18：30～20：10

場 所：テクノプラザかつしか 2F PC ステーション

出席者：☆飯吉修一呂､☆宮本武夫､★金澤健二､☆元井良

郎 以上 4 名

欠席者：★池谷伸夫、★力丸保二、★工藤郁雄 以上3名

（敬称略 出欠連絡：☆出席連絡 ★欠席連絡 △出席確認 ▲欠

席確認 ×未連絡）

司 会：宮本武夫  書 記：元井良郎

1. IT 分科会会費について

IT 分科会会計の会計 宮本会員により、分科会会費の徴収

をお願いした。（入金者には領収書発行済）

・既会費入金：宮本会員、池谷会員、力丸会員 以上 3 名

・今回会費入金：飯吉会員、金澤会員、元井代表 以上 3 名

・未入金：工藤会員（7/11、受発注参加時に支払予定）

領収書は、入金者伝印次回

2. 第 42 回葛飾区受発注情報交換会について

6/20 までに各分科会で纏める。（報告 6/21）

申告者：飯吉修一呂(前回企業紹介カード、役務 OK、工藤

郁雄(前回企業紹介カード、役務 OK)、力丸保二（前回企業

紹介カード、名簿掲載のみ）、元井良郎（前回企業紹介カー

ド、名簿掲載のみ）

未確認：池谷伸夫、宮本武夫、金澤建治

3. 執行会議の報告について

産業フェア：区政 80 周年に沿った展示を検討。

中テント（各分科会発表の場）、外テント（企業ＰＲの場）

4. 情報交換

Ｑ：会計処理の方法についていい方法がないか

Ａ：会計は、領収書の保管と整理（領収項目の妥当性や通

帳管理含）や EXCEL で会費入金簿を作成して入金確認の

度に、入金日・入金金額・備考を入力すれば、計算間違いも

少なくなるし、随時入金計が把握できる。

5. 勉強会

見積書を例）に EXCEL での作成方法を勉強。

今回は、計算式（四則演算）の設定、SUM（総計）の設定、数

字の参照の設定、行・列の削除と挿入、セルの書式設定全

般（￥やカンマの追加、マイナス表示の変更「△・▲で表示さ

せる」、罫線の追加・変更）

書式や計算式も複写ができ、自動的にカラムに沿って式も

変わってくれる。

対象セルの消去：Delete と複数セルの選択消去等。

※ただし、対象カラムが移動した場合、計算式は崩れるので

注意。

6. 月例編集担当

6 月：宮本会員 7 月：飯吉会員 監修：元井会員

◎ 次回開催予定

2012 年 7 月 4 日（水）PC ステーション

2012 年 8 月 8 日（水）暑気払い 場所：ハワイアンダイニング

「ティキティキ」新宿店

第 86 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 24 年 6 月 15 日(金)～6 月 17 日(日)

場 所：網走商工会議所・斜里町商工会

出席者：阿部、石井、大木、金子、佐川、高橋、中村、松村、

村上 以上 9 名

欠席者：朝倉、倉島、高嶋、佐々木 以上4名

オブザーバ：福、初見 以上2名

司 会：村上（幹事）、大木（会計）  書 記：中村

◇ 6月15日（金）から6月17 日（日）寅さん映画第11 作「男

はつらいよ 寅次郎忘れな草」および第 38 作「男はつら

いよ 知床慕情」のロケ地網走市および斜里町訪問、上

記参加人数 11 名（寅さんメンバー：9 名、オブザーバ：2

名）、の内容について報告致します。なお、残念な事に

倉島代表が仕事の都合で参加出来なくなった為､元か

つしか異業種交流会の会員であった初見氏に参加して

貰う事となりました｡

◇ 6 月 15 日（金）羽田空港 11:35 発「エアドゥ 51 便」にて女

満別着－網走市内の「寿し安」にて昼食－網走市内見

学（網走監獄博物館・他）－網走セントラルホテルにチェ

ックイン－「酒菜亭 喜八」にて網走商工会議所および斜

里町商工会との交流・懇親。網走商工会議所よりの参加

者 5 名、斜里町商工会よりの参加者 5 名。産業フェアの

参加も前向きに考えて頂ける様でした。

6 月 16 日（土）知床遊覧船にて知床連山の展望－知床

五湖散策－川湯温泉「御園ホテル」にて宿泊。

6 月 17 日（日）屈斜路湖散策－摩周湖－阿寒湖－池田

ワイン城にて昼食－途中松村氏･福氏が延泊する為別

れ－とかち帯広空港 16:30 発「エアドゥ 66 便」にて羽田

空港着－帰路｡

◇ 網走商工会議所よりの参加者（敬称略）：中原章博（会

頭）・大庭春男(副会頭)・北村譲二(副会頭)･尾崎行雄

(専務理事)･白濱敏(総務･振興課長)

斜里町商工会よりの参加者（敬称略）：土橋利文（会

長）・長屋慶治（副会長）・高橋秀典（副会長）・川村國博

（理事・観光部会長）・工藤功治（指導課長）

◎ 次回開催予定

7 月 17 日（火）予定 担当：大木氏

第 60 回分科会かつしかコレクション定例会議事録

日 時：平成 24 年 6 月 18 日(月) 18：30～21：00

場 所：テクノプラザかつしか 団体連絡室

出席者：☆宮澤、☆石原、☆三浦、☆阿南 以上 4 名

欠席者：★高田、★小田、★重永、★服部 以上4名

（敬称略 出欠連絡：☆出席連絡 ★欠席連絡 △出席確認 ▲欠

席確認 ×未連絡）

オブザーバ：斎藤氏含め 3 名（同企業アミューズ社員）

司 会：宮澤  書 記：三浦

1. 事務局連絡事項について

2. かつコレHP開設状況について
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らく太郎でHP製作希望者は4社の内、1社UPしてある。他の3

社も7月末までにUP予定である。

かつコレとHP製作会社（東京ﾈｯﾄﾜｰｸ）との契約書を提示し

た。

かつコレHPはまだ製作していない。今後かつしか異業種交

流会HPとリンクする。

3. かつコレの業務について

かつコレのHPでは、製品の紹介と企業の得意分野を発信し

参加企業の活性化に寄与するようにする。

かつコレは、かつしか異業種交流会会員以外についても紹

介し地域活性化に寄与していく。

HPを活性化する、かつコレコミュニティーを開催し参加企業

のみならず多くの企業の参加を募るよう計画する。

4. その他

かつコレHPが知られるように活動する。

◎ 次回開催予定

平成 24 年 7 月 17 日(火)18:30～ ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ 3F 団体連絡室

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：(IT 分科会) 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､ｴｺ・ﾗｲﾌ研究(第 2 火)､OSC 開発(第 2 月)、情報交換

(第 1 火)､K&T(第 1 水)、寅さん（第 3 水）、かつしかｺﾚｸｼｮﾝ(第 3

月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail： staff02@igyoushu21.gr.jp

◇Ｖ事務局)

E-mail： v-info@igyoushu21.gr.jp

交流会ＨＰからも可能です。http://www.igyoushu21.gr.jp/


